

Brand in EPS-gedämmter Fuge

Wo. 52, 20.12.2004

NIEDERÖSTERREICHISCHE NACHRICHTEN

Euro 1,50



Fugenbrand. In der Rainer-Siedlung an der Traisen brannte es in der Fuge zwischen zwei Häusern. Passanten hatten die Feuerwehr verständigt, die sofort versuchten, den Brand zu löschen. Eine eingesetzte Wärmebildkamera zeigte aber, dass kein „Brand aus“ gegeben werden konnte. Nach einem Gespräch mit der Baufirma bohrten die Wagramer Florianis Löcher, bahnten sich so den Weg zum Brandherd und löschten die Flammen.

FOTO: FF WAGRAM

Die Fuge zwischen 2 Feuermauern war mit EPS gedämmt, das Feuer fing. Der Brand konnte von außen nicht gelöscht werden. Erst nach mehreren Mauerdurchbrüchen und löschen „von Innen“ war die Feuerwehr erfolgreich. Beim Brand wurde, wie bei EPS üblich, schwerer Atemschutz eingesetzt.